

《单词百科:mirroring是什么意思?mirroring怎么发音?mirroring的解释和用法》

英语单词mirroring是什么意思?mirroring怎么读?mirroring怎么发音?简答网为您整理了mirroring的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



mirroring怎么读

mirroring的读音:[ˈmɪrɪŋ]

mirroring的意思

- 1、n.镜像法;
- 2、v.反映(mirror的现在分词);反射;映照;将 (玻璃) 喷镀成镜子;

mirroring的相关词组

- 1、convex mirror 凸镜 , 凸面镜;

- 2、concave mirror 凹透镜;凹镜;
- 3、driving mirror 后视镜;
- 4、Double sided mirror [体]双面镜;
- 5、flat mirror 平面镜;
- 6、hand mirror 手镜;
- 7、mirror writing 倒写;
- 8、mirror site 镜像站点;
- 9、mirror reverse 反像;
- 10、mirror reflection 镜反射, 镜面反射;
- 11、mirror image 镜像, 映像, 反像;
- 12、Mirror for chest of drawers 多屉柜梳妆镜;
- 13、mirror finish 镜面精加工;
- 14、mirror sites 镜像站点(mirror site的名词复数);
- 15、mirror images 镜像, 映像, 反像(mirror image的名词复数);[医]镜象;
- 16、rearview mirror (汽车等的) 后视镜;
- 17、rear-view mirror 后视镜;
- 18、spherical mirror 球面镜;
- 19、side-view mirror 侧视镜;
- 20、wing mirror 后视镜;

mirroring的双语例句

- 1、This paper introduces a software method of mirroring some cata log on two networked servers.

本文介绍一种用软件使网络中的两台服务器实现某个目录镜像的方法.

2、Unfortunately and mirroring 1997 – this scenario disintegrates the minute sentiment stumbles.

不幸的是,一旦人气下降,这种前景就有可能瓦解,再现1997年的情况.

3、The eyes of Gith looked down on her with contempt, mirroring Kejira's rage.

吉斯之眼充满蔑视的俯视着她,映射着凯吉拉的愤怒.

4、In other cases snapshot may be implemented by tripple-mirroring.

另一方面,快照实现的方式就像三重镜像.

5、I see. You are referring to Three Pools Mirroring the Moon.

我知道了,你说是三潭映月.

6、Good communications abilities, such as listening and speaking, asking questions, expressing, mirroring and so on.

具备良好的沟通能力和技法,例如良好的英语据说能力,在扳谈中长于不雅察,提出问题,抒发不雅点等等.

7、Beauty of the calligraphy mirroring the beauty of a mind.

美丽的书法,映现美的心.

8、Mirroring the success of the Colombian pop singer, 221 girls were named Shakira.

与哥伦比亚流行歌手的巨大成功相呼应,221位女孩被命名为纱琪拉.

9、Mirroring your kindness and your joy and pain.

从那里映出了你的善良、欢乐与悲痛.

10、To make the connection better you can try a bit of proactive mirroring.

为了使关系更好,你可以稍微尝试前摄性回应.

11、Hardware Mirroring The use of disk arrays to provide mirrored configurations.

硬件镜像利用磁盘阵列提供镜像配置.

12、Mirroring is a popular technique for enhancing data availability.

镜像是提高数据可用性的流行方法.

13、It's mirroring the obesity epidemic, Kaufman said.

他说: “ 这反映了肥胖的流行 ” .

14、Mirroring the green rays is a red band, somewhat rare in its own right.

与绿色线状结构争辉的是一道很不寻常的红色带状极光.

15、There is a further mirroring of the White Swan and Pelican stages.

更进一步的真实反映情况在白天鹅和鹈鹕台阶上.

以上是简答网为您整理的mirroring怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多

关于mirroring

的用法、mirroring的释义、

mirroring的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/mirroring>